

Elterninfo 1 Schuljahr 2021/2022

Liebe Eltern,

„aus 4 mach 2“, das war die Devise am Anfang des Schuljahres, als wir aus vier Einschulungsfeiern von 2020 „nur“ noch zwei machen mussten, und aus den vier Ü-Klassen die zwei ersten Klassen und zwei zweiten Klassen wurden.

So durften wir unsere Erstklässler in der Festhalle feierlich begrüßen!



Sogar ein Einschulungsgottesdienst für beide Gruppen war gestattet, und auch eine kleine Bewirtung wurde von unseren Zweitklasseltern für die Eltern der Schulanfänger organisiert-vielen Dank allen Beteiligten, allen voran den Zweitklässlern für das tolle Bühnenprogramm!

Mit den neuen Corona-Auflagen haben wir die drei Testtage eingeführt und die 3G-Kontrolle für alle schulinternen Veranstaltungen. Mittlerweile haben wir uns auch daran gewöhnt und hoffen, weiterhin möglichst viele Kinder im Präsenzunterricht beschulen zu können.

Teamverstärkung erhalten wir derzeit vor allem durch **Lukas Breuer**, der als Praktikant der Schulsozialarbeit jetzt schon unentbehrlich ist, und durch **Mariella Pedrazzoli**, unserer FSJ-lerin, die vor allem im Sport als Unterstützung dabei ist. Besonders genossen haben wir die Möglichkeit, wieder **Klassenausflüge** machen zu dürfen, und so waren die Drittklässler im Bauernhausmuseum und die Viertklässler im Kunstmuseum und beim Imkern.

Unsere Zweitklässler freuten sich besonders über den **Handballaktionstag** und gaben sich bei den vielfältigen Übungen des TV Weingarten richtig Mühe! Wer weiß, vielleicht ist doch die eine oder der andere auf den Geschmack gekommen...Vielen Dank an die jungen Leute des TV, die so engagiert mit unseren SchülerInnen geübt und gespielt haben!



Außerdem finden diese Woche wieder „Fredericktage“ rund ums Buch statt, die jedoch klassenintern gestaltet werden.

So ist in den letzten Wochen ein Stück „Alltag“ in die Schule eingekehrt mit all den Herausforderungen, die die **Corona-Zeit** mit sich bringt. Wir beobachten bei einigen Kindern, vor allem Erstklässlern, auffällige Defizite im sozial-emotionalen Bereich, die wir durch intensive Elternarbeit, Zusammenarbeit mit der Schulsozialarbeit, Beratungsstellen und anderen Unterstützungssystemen aufzufangen oder zu bearbeiten versuchen. Diese intensive pädagogische Arbeit mit den Kindern und Eltern prägt derzeit unseren Schulalltag.

Leider haben wir seit geraumer Zeit auch das Problem, dass die **Jungentoilette** aus Versehen oder/und mutwillig verschmutzt wird. Wir bitten Sie deshalb, mit Ihrem Kind darüber zu sprechen und uns damit zu helfen, die Situation in den Toiletten wieder angenehmer zu gestalten.

Hinweis:

Aufgrund der steigenden Corona-Infektionszahlen bitten wir Sie dringend, Ihr Kind mit Krankheitssymptomen zu Hause zu lassen, bis es ganz gesund ist und eine Coronaerkrankung ausgeschlossen wurde!

Unser Vorgehen bei einem positiv getesteten Kind in einer Klasse erfolgt laut Verordnung folgendermaßen:

1. Die Klasse wird anonym über den positiven Test informiert und aufgefordert, 5 Tage in Folge zu testen. Die zusätzlichen Tests erhalten Sie von der Schule.
2. Die Klasse wird separat geführt (Pausen).
3. Die Betreuung wird informiert.
4. Bei fünf oder mehr Fällen oder 20% der Klassenstärke setzt sich die Schulleitung mit dem Gesundheitsamt in Verbindung, um weitere Maßnahmen abzuklären.

Termine:

30.10.-07.11. *Herbstferien*

08.11. Unterricht nach Stundenplan **Testkontrolle (vom Sonntag, 07.11.)**

15.11. Schulkonferenz für gewählte Mitglieder

16.11. Infoveranstaltung „Schulanfang“ für kommende Erstklasseltern

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie schöne Herbstferien und bleiben Sie weiterhin gesund!

gez. Sylvia Hellweg-Volk, Rektorin

